



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2013

P095182

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend kurz- und mittelfristiges Veloparkplatzangebot am Bahnhof SBB

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Gemeinsames Ziel der SBB und des Kantons Basel-Stadt ist es, das Angebot an Veloabstellplätzen dem heutigen Bedarf und der langfristigen Entwicklung des Bahnhofs Basel SBB anzupassen. Dazu haben SBB Immobilien und das Amt für Mobilität des Kantons Basel-Stadt ein Konzept für Veloabstellanlagen am Bahnhof Basel SBB entwickelt. Es dient als Absichtserklärung und Planungshilfe. Das Konzept wurde am 3. Dezember 2012 der Öffentlichkeit vorgestellt

Das Konzept bezeichnet rund um den Bahnhof Basel SBB sechs Standorte für kurz-, mittel- und langfristig realisierbare Veloabstellanlagen. Dabei sind die im Bebauungsplan RailCity geforderten 700 Veloabstellplätze mit enthalten, auch die weiteren mit dem Anzug Vitelli vorgetragenen Anliegen sind wo möglich berücksichtigt. Die sechs Standorte sollen – abgestimmt auf die nach heutigem Planungsstand tangierten Grossprojekte – etappiert umgesetzt werden. Die Weiterentwicklung der einzelnen Anlage erfolgt im Rahmen des jeweiligen Grossprojektes.

